
 - UE -

amLeague annonce une série de nouveautés pour son championnat

Jean-François Tardiveau le 09/03/2011

A l'occasion du club amLeague qui s'est tenu à Paris, mardi 8 mars, Antoine Briant, le CEO de la société, a fait part de quelques changements dans le cadre de son championnat. Outre les récentes arrivées d'AllianceBernstein et de Swiss Life ainsi que, la semaine dernière, celle de la société de gestion espagnole Bestinver (cf. Newsmanagers du 03/03/2011), Antoine Briant a annoncé, au sein du club investisseurs, l'arrivée de GIP, un investisseur institutionnel suisse de poids. Ce groupement composé de cinquante caisses de pension et présidé par Jean Rémy Roulet - invité par amLeague - dispose de cinquante milliards de francs suisses d'avoirs sous gestion.

Dans un autre genre, amLeague a annoncé son intention d'ouvrir, avant le 30 juin prochain, un mandat "Epargne salariale" et ISR. "C'est une demande forte exprimée par les professionnels", a relevé Antoine Briant qui mène des réflexions sur le sujet avec Hubert Clerbois, président d'EPS Partenaires.

Par ailleurs, amLeague a annoncé aux membres du club une modification dans sa tarification jusque là assise sur le nombre de classe d'actifs dans laquelle concourt chaque société de gestion. "Désormais", a précisé Antoine Briant, "la tarification devient forfaitaire, un member fee annuel de 20 000 euros qui permettra à la société de gestion de participer à l'ensemble des mandats voulus."